

Le président du Venezuela Nicolás Maduro dénonce la suspension par les États-Unis des vols entre les deux pays



Caracas, 16 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait que la suspension des vols commerciaux et privés entre ce pays et les États-Unis se joint à l'agenda de Washington pour promouvoir une action putschiste.

Depuis le Palais de Miraflores, Nicolás Maduro a mis l'accent sur le fait que la nouvelle mesure coercitive fait partie du blocus impérial contre tous les Vénézuéliens quelle qu'en soit l'idéologie ou le statut social et qu'elle constitue une décision illégale contre la libre circulation aérienne.

Le chef d'état vénézuélien a considéré qu'il s'agit d'un pas découlant de la haine et de la vengeance du gouvernement nord-américain après l'échec de la tentative de coup d'état du 30 avril dernier.

Après l'interruption hier, par les États-Unis, de toutes les liaisons aériennes de passagers et de transport de marchandises depuis et vers le Venezuela, invoquant des motifs de sécurité, l'Ambassadeur de ce pays sud-américain auprès de l'ONU, Samuel Moncada, a qualifié de très dangereuse la mesure annoncée par le Département des Transports des États-Unis.

Le diplomate a annoncé que le gouvernement nord-américain est en train d'essayer de tuer le peuple du Venezuela en le privant du commerce international, d'aliments, de médicaments et même de voyages.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190897-le-president-du-venezuela-nicolas-maduro-denonce-la-suspension-par-les-etats-unis-des-vols-entre-les-deux-pays>



Radio Habana Cuba